

24-11-2025 - Equipo CaixaBank de Promesas Paralímpicas de Triatión

Sociedad fundada en 1854
Club Náutico desde 1961
Miembro de la Asociación Española de Clubes Náuticos desde 2003
Miembro de la Asociación Canaria de Clubes Náuticos desde 2004
Miembro de la Confederación Española de Clubes Náuticos desde 2006
Real Club por Concesión de Su Majestad el Rey desde 2010

Victoria Velázquez pasa a formar parte del equipo CaixaBank de Promesas Paralímpicas

La triatleta del Real Club Náutico de Arrecife asistirá a concentraciones y sesiones de entrenamiento técnico

Victoria Velázquez Hernández, joven triatleta de la isla de Lanzarote, está cada vez más cerca de cumplir con su gran sueño deportivo, y lo ha logrado a base de constancia, trabajo y sacrificio diario. La deportista del Real Club Náutico de Arrecife pasa a formar parte del equipo CaixaBank de Promesas Paralímpicas de Triatlón, lo que le permitirá seguir mejorando y convertirse en una de las jóvenes promesas del triatlón paralímpico español.

La presentación del proyecto CaixaBank de Promesas Paralímpicas de Triatlón tuvo lugar en el Cabildo de Lanzarote y contó con la presencia de Victoria Velázquez Hernández. El acto contó con la participación de Juan Monzón, consejero de la Actividad Física y Deportes del Cabildo de Lanzarote, quien estuvo acompañado de la directora del Comité Español Paralímpico de Jóvenes Promesas, la directora del Programa DISA, Sara Mateos, y José Israel Caraballo, entrenador y delegado de la Federación Canaria de Triatlón.

José Israel Caraballo y Delioma González, técnico especialista en paratriatlón, han sido pilares fundamentales en el proceso deportivo de Victoria Velázquez. Los dos entrenadores han guiado su progreso con profesionalidad, confianza y cercanía, siendo figuras claves en su evolución y en el camino hacia el alto rendimiento.

El presidente del Real Club Náutico de Arrecife, Julio Romero, también estuvo presente en la presentación del proyecto. En este camino ha facilitado todos los medios necesarios para que el sueño deportivo de Victoria Velázquez pueda hacerse realidad, apostando por su futuro y trabajando para llevar el nombre del Real Club Náutico de Arrecife a lo más alto del deporte paralímpico.

Equipo CaixaBank de Promesas Paralímpicas de Triatlón

El equipo CaixaBank de Promesas Paralímpicas de Triatlón es un proyecto impulsado de manera conjunta por la Federación Española de Triatlón (FETRI) y el Comité Paralímpico

Español (CPE), con el objetivo de promocionar y desarrollar a triatletas con discapacidad que puedan incorporarse a la selección española en las próximas citas paralímpicas.

Una iniciativa que trabaja para incrementar el número de deportistas con discapacidad que acceden al triatlón, garantizar el relevo generacional dentro del equipo nacional y fomentar la especialización de entrenadores y técnicos en triatlón paralímpico. Además, busca la creación de una red de detección de talentos, en colaboración con clubes y federaciones territoriales.

Victoria Velázquez participará de forma periódica en concentraciones y sesiones de entrenamiento técnico, donde se trabajan los tres segmentos del triatlón y las transiciones. Además, recibirá formación multidisciplinar en áreas como clasificación, nutrición, mecánica o reglamentación.